



EN ENTREDICHOS

Ebrard: “No es mi objetivo ir” a mítines de Sheinbaum

No busco participar en los eventos de precampaña de Claudia Sheinbaum, soltó Marcelo Ebrard.

Durante el programa *EntreDichos* de EL FINANCIERO, el exaspirante presidencial de Morena aseveró que no está en sus planes acompañar a la abanderada.

“Podría ser, pero no es mi objetivo”, dijo al ser cuestionado al respecto. Sin embargo, dejó la puerta abierta cuando agregó que “es cosa que nos pongamos de acuerdo, ver en qué eventos y qué caso tendría”.

Explicó que no asistió a la entrega de la constancia de Sheinbaum como precandidata de Morena por motivos personales. “Estaba yo fuera. De hecho vengo llegando por



Entrevista. El periodista René Delgado platicó con Marcelo Ebrard, ayer.

una emergencia médica de alguien muy cercano a nosotros”, explicó.

Por otro lado, Ebrard insistió en que él representa a una segunda fuerza dentro del partido, a pesar de que la precandidata lo negó.

“La encuesta marcó qué representamos cada cuál, según las cifras oficiales. No es que yo diga ‘yo soy la segunda fuerza’, pero hay un conglomerado de veintitantos por ciento, según las cifras oficiales,

que coincide con lo que planteé yo en el Camino de México”, sentenció.

Concluyó que “no discuto ese resultado. Ese es el resultado oficial, entonces ya para qué nos metemos si soy yo o no soy la segunda fuerza”.

A pesar de haber reconocido la apertura de Sheinbaum al admitir que se encontraron inconsistencias durante el proceso interno, Ebrard expuso que hay una distancia. —Redacción